

BOAR Kramer stellt den Vorschlag zur Umbenennung der Straßenbezeichnung „Am Schwimmbad“ vor und ergänzt, dass seitens der Verwaltung der Vorschlag; „An't Pumpwark“ favorisiert wird.

In der sich anschließenden Diskussion werden unterschiedliche Namensvorschläge eingebracht, wobei sich mit einer ausführlichen Begründung von RM Labeschautzki und RM Schwitters der Namensvorschlag des ersten Schwimmmeisters aus Schortens, „**Richard-Kretschmer-Straße**“ durchsetzt.

Mit dieser Namensgebung sollen die Verdienste von Herrn Kretschmer, der auch der 1. Vorsitzende der DRLG-Gruppe war, gewürdigt werden.

RM Schmitz bittet um eine neue und eindeutige Kennzeichnung der Richard-Kretschmer-Straße, damit zukünftig auch der Tennisclub mit der neuen postalischen Adresse zu finden ist.

Er bittet die Verwaltung, dem Tennisclub die neue postalische Adresse mitzuteilen.

BM Böhling ergänzt, dass auf die Weiterführung der Frauen-Namen in dem Wohngebiet zukünftig verzichtet werden soll und die Namensvorschläge hier nicht mehr aufgeführt werden.

Es ergeht mehrheitlich folgender Beschlussvorschlag.